



Kulturförderverein Prien am Chiemsee: Neue Ausstellung im Atelierfenster

Beitrag

Das Atelierfenster in Staudach zeigt bis zum 23. April 2022 eine neue Ausstellung unter der Überschrift *htmrbr zum 85 – „Etwas machen, das nur deshalb Kunst ist, weil es etwas anderes nicht sein kann“ (Hetum Gruber)*.

Diese Ausstellung erinnert mit Werken, Texten und Dokumenten an Hetum Gruber und würdigt damit das Werk eines der ersten und vielleicht konsequentesten deutschen Konzeptkünstler, der in den 60er und 70er Jahren im südlichen Chiemgau gelebt und gearbeitet hat.

Gleichzeitig sind im Atelierhaus G2 (Gastätt 2) Planzeichnungen, Werkbuchnotizen und Dokumentationen ausgestellt und können nach Anmeldung besichtigt werden (bildhauer@lewerentz.de, Tel: 08641/3988)

Einblick in die aktuelle Ausstellung findet sich zusätzlich im Internet unter <http://atelierfenster.com/atelierfensteraktuell.html>.

Das Atelierfenster in 83224 Staudach-Egerndach, Bahnhofstr. 31, ist wieder täglich von 16.00 bis 22.00 Uhr beleuchtet. Zusätzlich befindet sich dort ein öffentlicher Bücherschrank, zu dessen Gebrauch ebenfalls herzlich eingeladen wird.

Text und Bildmaterial: Carsten Lewerentz



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Atelierfenster
2. Ausstellung
3. Staudach
4. Umland